



Lunel, le 23/10/2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lunel accueille Clara Langelez, une artiste « *À fleur de peau* »

Dans la continuité des deux premières éditions, organisées dans le cadre de la candidature de Montpellier au titre de capitale européenne de la culture 2028, LineUP renouvelle cette année sa collaboration avec la Ville de Lunel et Lunel Agglo pour la 3^{ème} édition du projet artistique « Contre-courant - Art & Exploration Urbaine ».

Pour ce troisième acte, l'Espace Louis Feuillade accueillera l'exposition « *À fleur de peau* », proposée par l'artiste Clara Langelez.

C'est à l'unisson avec sa sensibilité « *à fleur de peau* » que Clara Langelez nous plonge dans cette nouvelle exposition. « *J'ai eu envie de mettre de la lumière là où il n'y en a pas, de parler de ce qui ne se voit pas* ». Elle tente pour cela de laisser place à l'expression du sensible, d'accueillir ses sensations sans filtre ni détournement. La maîtrise passe au second plan pour laisser s'exprimer autre chose, une matière subtile, une matière qui semble vivante, brute et sincère.

Elle nous propose un voyage dans une faille intemporelle, là où les bruits se tamisent et où l'autour ralentit, pour nous plonger dans les profondeurs de l'intime. De la poésie, de l'air pour respirer et une sincère envie de nous emmener dans un espace appelant à la contemplation. Dans cet espace-temps, l'invisible se teinte de couleurs et de matières telle une expansion figurative de nos corps sensibles. La matière se met en mouvement, l'infiniment petit devient infiniment grand, les réalités s'inversent pour nous laisser accéder à autre chose. Une harmonie sur le fil entre douceur, fragilité et force indomptée.

Parallèlement à l'exposition, une nouvelle fresque d'art urbain sera réalisée sur les murs de la station d'épuration de Lunel. Celle-ci viendra compléter les fresques déjà réalisées par les artistes Elisa Capdevila et Zoer en 2023, et permettra de poursuivre la démarche de mise en valeur des berges du canal de Lunel par une proposition artistique autour du thème de l'eau.

L'ESSENTIEL

« *À fleur de peau* »

Exposition des œuvres de Clara Langelez

Espace Louis Feuillade

Jusqu' au 16 novembre 2024

Entrée libre & gratuite

Ouvert du mardi au samedi : 9 h – 12 h & 14 h-18 h - Fermés lundi, dimanche & jours fériés

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

